III. OTTOGE OF OATOTIOGIE

Vinauberge Installée dans l'ancienne coopérative de Poilhes, ce caveau, auberge et escale gastronomique a organisé des journées portes ouvertes début décembre. Plus qu'une vitrine pour les cavistes et les particuliers, Gunter Hutter compte attirer les importateurs étrangers pour leur faire découvrir les vins de la région. Moyennant une participation de 10 euros, les domaines peuvent exposer trois de leurs vins. Vinauberge peut ainsi leur proposer le groupage des commandes et la gestion export.

www.vinauberge.com